
Die Männerriege ist am Ball

Auch in der Saison 2008/09 hat die Männerriege des Turnvereins wieder an der regionalen Hallenfaustball-Meisterschaft teilgenommen. Die Vorrundenspiele sind im Dezember in Recherswil und im Januar in Deitingen ausgetragen worden. Nach der Vorrunde haben wir von der Männerriege in der Gruppe A der Kategorie C den guten 2. Platz belegt. Diese Rangierung hat es uns ermöglicht, am 6. März in Deitingen um den Gruppensieg in der Kategorie C zu spielen. Letztlich hat es für den kleinen Final um den 3. und 4. Platz gereicht. Diesen haben wir gegen die Männerriege aus Lohn für uns entscheiden können und somit die Meisterschaft auf dem sehr guten 3. Platz beenden können. Wir freuen uns bereits jetzt schon auf die nächste Hallenfaustball-Meisterschaft 2009/10!

Reto Knecht

